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VERBALE n°284 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 25 maggio 

2020 ad ore 20.30, tenutasi in videoconferenza utilizzando la piattaforma Skype a seguito 

delle direttive di contenimento del contagio da Covid19, con il seguente ordine del giorno: 

1) Lettura del verbale precedente. 

2) Situazione lavori consorziali. 

3) Asfaltatura strada Zocchi: risposta Comune di Aldeno. 

4) Contributo Covid19. 

5) Situazione p.f. 2114/3. 

6) Rendicontazione incontro Ing. Vivari Federico. 

7) Richiesta di conversione dell’impianto irriguo sulle pp.ff. 1929/2 e 1930 del sig. Baldo 

Lorenzo di Aldeno. 

8) Rilevamento spine non autorizzate: delibere relative. 

9) Allerta gelate: organizzazione servizio 2021. 

10) Procedure per la manutenzione ordinaria e straordinaria dell’impianto irriguo di Aldeno. 

11) Varie ed eventuali 

Ad ore 20,30 il Presidente dott. Dallago Gastone, valutata sufficiente la qualità della 

connessione, apre la seduta alla presenza dei Delegati sigg. Baldo Gianni, Battistotti Enzo, 

Beozzo Paolo, Coser Luciano, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assistono il Presidente dei 

Revisori sig. Moratelli Claudio ed il Revisore Enderle Alessandro. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 283 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori. 

ad 2 il Presidente informa che sono pressoché conclusi i lavori di spostamento della 

tubazione in zona Lago salvo il ripristino dell’asfalto che sarà posto entro fine estate. Servirà 

inoltre rialzare la piattaforma del caricabotte per allineare la pendenza del piano alle botole 

di scolo. Si sono conclusi inoltre i lavori di manutenzione in via al Bondone, via del Porto e 

presso gli orti comunali con l’intervento della ditta Pedrotti proprio in data odierna. 

Si fa inoltre presente che la strada interpoderale che parte dal depuratore e corre verso 

nord (lavori dell’impianto fognario intercomunale) risulta sconnessa e per questo si rende 

necessario informare la proprietà ovvero il Comune di Aldeno. 

ad 3 si da lettura della richiesta di contributo al Comune di Aldeno per l’asfaltatura della 

strada Zocchi ed alla relativa risposta del segretario comunale che vincola il contributo alla 

sottoscrizione della convenzione fra CMF e Comune di Aldeno. Il Consiglio ribadisce quanto 
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deliberato il 15 luglio 2019 ed incarica la delegazione nominata con delibera nr 279 punto 

3° per relazionarsi con il Commissario straordinario dott.ssa Paola Matonti. 

ad 4 il Consiglio, su suggerimento della Federazione dei Consorzi di Miglioramento 

Fondiario di Trento, prende in esame la raccolta fondi in favore dell’Azienda Sanitaria 

Provinciale destinati all’acquisto di attrezzature e beni di emergenza. Il Consiglio aderisce 

all’iniziativa devolvendo euro 400,00 (quattrocento) da imputare al capitolo 160 del 

bilancio. 

ad 5 il Presidente spiega che in seguito alla delibera 280 punto 6° circa le modalità di 

concessione all’ampliamento della zona irrigua di Aldeno, gli è stato evidenziato che nel 

2013 il Consiglio dei delegati aveva concesso l’allaccio alla p.f.2114/3 di proprietà del Sig. 

Baldo Nicola di Aldeno. Le soluzioni proposte sono: chiusura del servizio al fondo in 

questione, apertura del servizio alle altre superfici. 

Appurato che ad est del fosso Maestro ci sono anche due fondi allacciati per convenzione 

in zona Sacchetti (Coser Mauro e Gottardi Matteo) in virtù della convenzione in essere dal 

16 ottobre 2006, oltre che da un altro fondo in essere da fine anni ’50 di proprietà del Sig. 

Maistri Amelio, si incarica il segretario di verificare ulteriori situazioni già in essere che 

verranno analizzate appena possibile. Il Consiglio decide di rinviare la discussione e la 

decisione ad una prossima seduta nella quale verranno analizzate tutte le situazioni.  

ad 6 in riferimento alla delibera nr 283 punto 5°, il Presidente riferisce circa l’incontro con 

l’Ing. Vivari Federico per verificare la fattibilità della ricognizione dettagliata dell’impianto 

irriguo. Il progettista si è reso disponibile ad incontrare il Consiglio in una prossima riunione. 

ad 7 Il Consiglio analizza la richiesta del sig. Baldo Lorenzo residente in Aldeno (TN) via 

Degasperi, 19 per l’allaccio del proprio fondo già inserito nell’impianto irriguo consorziale, 

identificato dalle pp.ff. 1929/2 e 1930 site in località Comunazzi e di complessivi 3.299 mq, 

con la distribuzione a goccia. 

Il Consiglio approva ad unanimità, con le seguenti prescrizioni: 

✓ I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del richiedente 

ed in accordo con l’acquaiolo sig. Beozzo Patrizio (tel. 338 4778264) con il quale 

concorderà i tempi e le modalità di allacciamento. 

✓ L’eventuale rimozione degli irrigatori esistenti non dovrà danneggiare i fondi limitrofi, 

lasciando porzioni di superficie non coperte dall’irrigazione. 

✓ Qualora lo spostamento degli irrigatori lasciasse, ai proprietari confinanti porzioni 

scoperte, è fatto obbligo di dotare di irrigazione i suddetti fondi utilizzando irrigatori a 

settore o altro in accordo con il proprietario del fondo stesso ed il Consorzio. 
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✓ Le particelle fondiarie in questione saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese 

di manutenzione e gestione stabilite annualmente dal Consiglio dei Delegati. 

✓ L’utilizzo dell’acqua anche con il sistema a goccia sarà vincolato ai turni stabiliti dal 

Consorzio stesso. 

ad 8 in seguito alla segnalazione degli acquaioli Sigg. Beozzo Patrizio e Beozzo Luciano si 

evidenziano alcuni allacci (spine) non autorizzati. Il Consiglio delibera di richiedere 

spiegazioni dettagliate ai proprietari. Essendo il CMF già dotato di specifico regolamento 

irriguo (ultimo aggiornamento assemblea n 61 dd 23/01/2018), si provvederà ad integrare 

del caso lo stesso prevedendo eventuali sanzioni e normando tali abusi. 

ad 9 Preso atto che gli acquaioli consorziali hanno la responsabilità di sorvegliare 

puntualmente l’impianto durante le gelate notturne e serve la massima tempestività; 

valutati i contenuti della delibera 276 punto 2° e considerato che sul territorio esistono 

modalità di accesso con diversi fornitori del servizio, il Consiglio delibera di richiedere 

almeno due preventivi per la gestione del servizio di allerta certificato da valutare in una 

prossima seduta. Il Presidente informa il Consiglio che le 2 capannine meteo dichiarate 

dallo stesso di proprietà del Sig. Coser Mauro furono acquistate dal Consorzio CODIPRA di 

Trento che intestò le stesse ad agricoltori della zona (Aldeno, Mattarello, Ravina, Volano) 

e quindi nel caso di Aldeno al Sig. Coser. 

ad 10 il Presidente riferisce di alcune richieste di spostamento della cassetta di derivazione 

d’acqua sul proprio fondo da parte di consorziati e a chi compete l’onere se al CMF o al 

singolo proprietario. Ad una prima lettura del Regolamento per l’uso e la conservazione 

dell’impianto irriguo e consorziale e alla consuetudine fino a qui adottata il CMF risponde 

fino alle tubazioni che conducono alle singole batterie settoriali (art 13). Il Consiglio dei 

Delegati ritiene opportuna una ulteriore lettura del regolamento arrivando se necessario ad 

una sua eventuale integrazione. 

ad 11 il Presidente dei Revisori Moratelli sollecita il Consiglio a deliberare sul regolamento 

antibrina in quanto rinviato più volte negli ultimi dodici mesi. Il Presidente Dallago ribadisce 

che è produttivo approfondire l’argomento nel dettaglio prima di deliberare il regolamento 

definitivo. 

 

Alle ore 24,00 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 
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Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 3 al 30 giugno 2020, senza 

reclamo alcuno. Il verbale è anche pubblicato sul sito del consorzio: www.cmfaldeno.it 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 
 


